

DIF MATEHUALA CONTARA CON SERVICIO DE ESTANCIA INFANTIL

La C. Paula Méndez García invita a la población en general a pedir informes sobre la nueva estancia infantil próxima a abrir en el mes de Febrero 2023. Esto con la finalidad de que la población que mas lo necesite pueda contar con este servicio, dirigido a las madres y padres trabajadores del municipio de Matehuala.

DIF
MATEHUALA
"Unidos por la familia"
2021-2024

ESTANCIA INFANTIL

SMDIF MATEHUALA

INFORMA

APARTIR DE ESTA PUBLICACIÓN SE ESTARÁN
RECIBIENDO LAS SOLICITUDES PARA EL
INGRESO DE NIÑOS Y NIÑAS A LA INSTANCIA
INFANTIL.
ATENDEREMOS A LA POBLACIÓN DE
2 A 5 AÑOS
MATERNAL 2
PREESCOLAR 1,2 Y 3

MAYORES INFORMES ACUDIR A LAS
INSTALACIONES DEL DIF
HORARIO DE 8:00 AM A 3:00PM
DE LUNES A VIERNES

INICIO DE SERVICIO EN ENERO